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東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ テ ー マ国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

（ 2 0 0 9 年 1 0 月 2 1 日 ）第 1 8 2 4 回 例 会 報 告 司 会 宮﨑 茂夫 ＳＡＡ（会場運営委員長）

寛容の心で奉仕をしよう

2 0 0 9 - 1 0 年度 国際ロータリーテー

第 3８ 代 ク ラ ブ 会 長 比 留 間 一 康

ロータリーの未来はあなたの手の中に

2 0 0 9 - 1 0 年度 ガバナー 多田 宏

第１８２５回

例 会
次回例会案内【 11月4日（水） 】

全員クラブ協議会

本 日 の 例 会

第4回 デエダラまつり

１０月は米山月間・職業奉仕月間です。

点 鐘 （ 比留間 一康 会長 ）

会務報告 （ 比留間 一康 会長 ）

斉 唱 それでこそロータリー

○地区補助金の申請について
締切 2009年12月11日（金）

○地区ロータリー財団セミナーの案内
・出席義務者、今・次年度会長

（欠席の場合は必ず代理出席を！）

○バギオ訪問の案内
22年2月4日（木）～7日（日）
募集要項等が添付されていますので
関心のある方は、事務局へ問い合せ下さい。

幹事報告 （ 比留間 孝司 幹事 ）

○ロータリーレート
11月は1ドル90円
（現行と同じです）

来客紹介 （ 比留間 一康 会長 ）

○ゲスト［ 国際ロータリー第2580地区 ］

多田 宏 様（ガバナー）

浜田 章男 様（地区幹事）

松本 信弘 様（多摩分区 ガバナー補佐）

佐竹 庄八 様（多摩分区 幹事）

委員会報告

○会場運営委員会
プログラム担当 波多野 稔 副委員長

・11月25日（水）夜間移動例会について
ご夫人の参加もお願い致します。
10月30日締切です。

出席報告 （ 齊藤 孝喜 会場運営副委員長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

35名 28名 84.85％ な し

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 比留間 昭三 会員

幹事報告続き…

○例会臨時変更
・秋川ＲＣ
10月22日（木）→例会取り止め

29日（木）→夜間を通常
11月 5 日（木）→移動例会

（東京シティー競馬場）
・東京ベイＲＣ
12月2日（水）→8日（火）夜間年末家族会



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間 一康 ◎ 幹 事 比留間 孝司
○ 副会長 峯岸 一郎 ○ 副幹事 野島 征
□ 会報雑誌委員長 原田 友義 副委員長 倉内 淳

委 員 高山 晃一 波多野 晃夫 北島 栄

比留間一康会長⇒多田ガバナーを始め地区役員の皆様、公

式訪問に来訪頂きありがとうございます。
比留間孝司幹事⇒多田宏ガバナー、浜田章男地区幹事、そ

して多摩分区より松本ガバナー補佐、佐竹分区幹事ご来訪
頂いた皆様のひきつづきのご指導をよろしくお願い申しあ

げます。
藤野豊会員⇒多田ガバナー、浜田地区幹事、松本ガバナー

補佐、佐竹分区幹事、本日はよろしくお願い致します。
峯岸一郎会員⇒多田ガバナー、浜田地区幹事、松本ガバナー

補佐、佐竹分区幹事、ようこそ武蔵村山へ。本日はご指導
ありがとうございました。

波多野稔会員⇒早朝より多田宏ガバナーの公式訪問、誠に

ありがとうございます。本日のクラブ協議会が今後のロー
タリー活動に多くのヒントを戴けたものと思います。そし

て浜田章男地区幹事様、多摩分区松本信弘ガバナー補佐、
佐竹庄八分区幹事様、共々のご指導に感謝申し上げます。

すばらしい協議会になりました。感動！！

◆ 今回計 ３０,０００円 累 計６４１,０００円

～ 多田 宏 ガバナー （公式訪問に於ける卓話の例示） ～

・John Kenny RI 会長の紹介

John Kenny RI 会長の主張する要点の照会

① ロータリアンは、倫理観の優れた、意志力の強い、人間愛に満ち
た人々であること。

② ロータリアンとは厳選されて入会を許された人々であり、その職
業を通しての奉仕を行い、個々人の力は小さいが、まとまれば非
常に大きなことができるということを知っていること。

③ ロータリークラブはクラブ独自の自治権を有しているので各クラ
ブでの何が最も有意義な奉仕であり、その効果は人々に幸せをも

たらすかを決めなければならないこと。

④ そして、ロータリーの第2の奉仕部門、即ち、職業奉仕を重視す
ること。

ニコニコＢＯＸ （ 倉内 淳 親睦委員 ）

「 ガ バ ナ ー 公 式 訪 問 」

10月19日（月）
多摩分区ゴルフ会が開催されました。ガバナー公式訪問 集合写真

～ クラブ協議会 ～

クラブ奉仕部門 峯岸一郎委員長、職業奉仕部門 小野寺一
昭委員長、社会奉仕部門 栗原高明委員長、国際奉仕部門 内
野均委員長より事業計画書に基づき各部門より発表がありま
した。

各部門発表ごとに多田宏ガバナーより貴重なコメントを頂
きました。

卓 話


